

Fecha	Sección	Página
07.01.2010	Estados	14

Heladas posponen el reinicio de d

El brusco descenso de la temperatura en la región central del país llevó a las autoridades educativas de Zacatecas e Hidalgo a suspender el inicio de clases previsto para hoy, mientras que en otros estados dejaron a criterio de los padres enviar a sus hijos a la escuela si lo consideran necesario, a pesar del frente frío número 22 que afecta gran parte del territorio mexicano.

El gobierno de Hidalgo y el sindicato de maestros acordaron recorrer la entrada a clases hasta el lunes próximo para proteger del mal tiempo a 651 mil estudiantes de educación básica.

Zacatecas también pospuso el regreso a clases de todos los niveles hasta el lunes 11 de enero, lo que involucra a 459 mil estudiantes y 25 mil maestros, luego de que el Sistema Meteorológico Nacional pronosticó un descenso considerable de temperaturas para los próximos días, con rachas de viento helados de hasta 90 kilómetros por hora para el fin de semana.

Autoridades estatales y federales de Veracruz decretaron una alerta máxima ante el inminente descenso de la temperatura, caída de aguanieve y nevadas, así como por rachas de viento de hasta 100 kilómetros por hora, por lo que determinaron suspender las clases un día y reanudarlas el próximo viernes en todo el estado.

Durante la sesión extraordinaria del Consejo Estatal de Protección Civil, anoche, el gobernador Fidel Herrera decidió que hoy, 2 millones 290 mil alumnos no asistirán a clases.

En Tamaulipas, autoridades educaclases en las escuelas del estado, principalmente en la zona fronteriza, será menos de tres grados centígrados.

En Colima reiniciarán las clases hoy

tros. En Quintana Roo, los 295 mil estudiantes de nivel básico deberán retornar a las aulas, pese a las bajas temperaturas por los remanentes del frente frío número 21 y el ingreso del número 22, por lo que Protección Civil recomendó abrigar bien a los niños.

En Durango, donde continúan las heladas y en la zona de la sierra el termómetro marcó 11 grados bajo cero, la Secretaría de Educación resolvió dejar a criterio de los padres enviar esta semana a sus hijos a la escuela y si no asisten será con falta justificada.

Una medida similar se aplicó en Nuevo León, donde se instalaron 240 albergues en los 51 municipios del estado para atender a la población por la onda fría. En Sonora se esperan temperaturas de 4.5 grados bajo cero, principalmente en la sierra.

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) informó de la entrada del frente frío número 22 con drástico descenso de temperatura con lluvias y presencia de heladas en zonas serranas de Veracruz y rachas de aire frío de 90 kilómetros por hora en la zona, a partir de la madrugada del viernes.

En la región maya, al sureste del país, temperaturas de 12 grados pusieron a temblar a los habitantes de Ouintana Roo, mientras que en Mérida se registraron 9 grados, la más baja en esta temporada, por lo que se pidió a la población proteger a niños y adultos para evitar males respiratorios.

En Querétaro se pidió a la población para que extreme precauciones debido al descenso de temperatura y acudir a tivas indicaron que la suspensión de los refugios. Lo mismo indicaron autoridades de Guanajuato, Tlaxcala, Puebla, Oaxaca, Chihuahua, Coahuila, automática si la temperatura baja a Aguascalientes y San Luis Potosí. (Con información de D. Mota, I. Mejía, S. Hernández, Y. Rodríguez, J.J. Arreola, E. Proa, A. López y G. Monge).



Página 1 de 26767.26 Tam: 246 cm CMEDINAR



Fecha	Sección	Página
07.01.2010	Estados	14



4.5 grados

bajo cero se esperan en Sonora, principalmente en la sierra

3 estados

aplazaron el retorno a las aulas de miles de estudiantes para protegerlos de las bajas temperaturas